

Tagesimpuls 31.3.2020

„Es müssen nicht Männer mit Flügeln sein“

Glauben Sie an Engel? Schutzengel zum Beispiel? Die wünschen wir uns oft, vor allem unseren Liebsten wünschen wir sie an die Seite. Die Bibel erzählt von vielen Engeln. Sie scheinen ganz natürlich dazuzugehören. Im Buch Tobit wird Tobias auf seiner Reise von einem Engel begleitet. Der Maria verkündet natürlich ein Engel von der Geburt Jesu. Dem Joseph erscheint ein Engel im Traum. Petrus wird von einem Engel aus dem Gefängnis befreit. (Apg 12) Dies sind nur ein paar Beispiele, wie Engel in der Bibel agieren. Wir sprechen oft von unseren Mitmenschen als Engel. Jeder, der einem hilft, wird quasi zum Engel:

*Es müssen nicht Männer mit Flügeln sein,
die Engel.*

*Sie gehen leise, sie müssen nicht schreien,
oft sind sie alt und häßlich und klein,
die Engel.*

*Sie haben kein Schwert, kein weißes Gewand,
die Engel.*

*Vielleicht ist einer, der gibt dir die Hand,
oder er wohnt neben dir, Wand an Wand,
der Engel.*

*Dem Hungernden hat er das Brot gebracht,
der Engel.*

*Dem Kranken hat er das Bett gemacht,
er hört, wenn du ihn rufts, in der Nacht,
der Engel.*

*Er steht im Weg und er sagt: Nein,
der Engel,*

*groß wie ein Pfahl und hart wie Stein -
es müssen nicht Männer mit Flügeln sein,
die Engel.*

(Rudolf Otto Wiemer)

Vertont wurde der Text übrigens von Siegfried Fietz.

Vielleicht wollen Sie mal Reinhören?

Ihre Pastoralreferentin Corinna Knott